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Assemblée générale ordinaire – Procès-verbal 

 

1. Accueil 

Le Comité est présent pour l’AG ordinaire et souhaite la bienvenue aux membres présents. 10 
membres sont présents, en plus du Comité. Leslie Uldry est excusée, pour raisons de santé. 

2. Adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est adopté tel que proposé dans le présent PV. 

3. Adoption du PV du 1er juin 2022 

Le PV du 1er juin 2022 a été envoyé par mail à l’ensemble des membres. Il est adopté à l’unanimité. 

4. Rétrospective et rapport du comité sur l’année 2022 & Rapport du trésorier sur les comptes 2022 

Le Comité présente une rétrospective PowerPoint des 5 ans d’existence de Transition Vallorbe, par 
l’intermédiaire de Caroline Ebel. Merci à Leslie Uldry et Caroline Ebel pour la préparation de cette 
présentation ! 

Caroline Ebel présente également le rapport sur l’année 2022. 

Suite au rapport du trésorier Luc-Olivier Stramke, les comptes n’appellent pas de remarque particulière 
des membres. 

5. Rapport des vérificatrices des comptes 2022 

Le trésorier lit, en l’absence des vérificatrices des comptes, leur rapport sur les comptes 2022. 

6. Approbation des comptes 2022 ; du rapport des vérificatrices des comptes ; décharge au comité 
pour l’année 2022 

L’ensemble des rapports sont approuvés et décharge est donnée au Comité pour l’année 2022. 

7. Cotisations 2023 

Après approbation de l’assemblée générale, les montants des cotisations sont reconduits, à savoir : 

- Membres de soutien et personnes morales : 50 CHF ; 
- Membres actifs : 30 CHF ;  
- Apprentis, étudiants et seniors : 20 CHF ; 
- Moins de 18 ans : Exemptés de cotisations. 

8. Élections statutaires : membres du comité, vérificateurs des comptes 

Le comité enregistre 3 départs, Caroline Ebel, Julie Desseigne et Luc-Olivier Stramke. Chaque membre 
démissionnaire prend la parole pour remercier vivement les membres présents pour leur soutien ainsi 
que les autres membres du comité pour les années d’activité à Transition. 

Les membres du Comité élus sont : 

– Léa Perrin 
– Leslie Uldry 
– Trésorier : Mihaly Marti, nouveau membre du Comité 
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– Pauline Perroud, nouvelle membre du Comité, qui a un intérêt pour l’organisation de 
manifestations et la gestion des réseaux sociaux 

– Le dernier poste n’est pas repourvu pour le moment. Il sera proposé de le combler lors de la 
prochaine assemblée générale. 

Fabrice Rochat et Adrien Ebel sont élus vérificateurs des comptes dès 2023, en remplacement des 
vérificatrices jusqu’à ce jour, qui sont remerciée pour leur collaboration. 

9. État des lieux des projets 

Un petit groupe s’est rencontré pour parler de récupération de déchets à la déchetterie. Adrien EBEL 
a fait un projet de lettre à l’attention de la Commune, afin de proposer d’installer un container fermé 
ou un emplacement à la déchetterie, lieu où lequel les gens pourraient se rendre et récupérer des 
objets réutilisables. L’idée serait de ne pas charger davantage le personnel de la déchetterie. Il faudrait 
vérifier que ce qui est déposé dans ce lieu est réellement réutilisable. En outre, il faudrait pouvoir 
stocker certains objets dans un local. Françoise Jaillet dispose de locaux au centre de Vallorbe qui 
pourraient être mis à disposition, avec éventuellement seulement les charges d’électricité à payer pour 
l’association. A moyen terme, Françoise Jaillet cherche toutefois à relouer son local. Selon Adrien Ebel, 
beaucoup d’étapes restent à franchir. Le local permettrait bien d’autres activités que simplement le 
stockage de matériel. Il y a un projet similaire à Nyon depuis plus d’un an. 

Le vide-dressing et la bourse aux livres ont connu un fort engouement au niveau des vendeurs. Les 
livres de la bibliothèque sont partis vite. Les passages sont difficiles à quantifier, mais il n’y a pas non 
plus une foule massive de personnes. Léa espère qu’une organisation bisannuelle permettra d’ancrer 
l’événement dans les mœurs des habitantes et habitants. Pauline Perroud propose d’organiser peut-
être l’événement à la Halle des fêtes, pour une meilleure accessibilité du lieu. 

Fabrice Rochat évoque la possibilité de créer une « Journée de la transition » à la Halle des Fêtes, avec 
plusieurs ateliers / stands qui seraient organisés, afin de réunir les gens autour de la durabilité. L’idée 
rencontre un succès auprès de l’assemblée ; le nouveau Comité en discutera. 

10. Divers et propositions 

Il est fait part de deux courriers reçus par le comité : 

- Courrier de la Commune : Invitation des membres de l’USV à l’occasion de l’accueil des 
nouveaux habitants. 

 

- Courrier de l’USV, en lien avec l’organisation du 1er août 2023 

 

 

Pour le Comité : 

 

 

Leslie Uldry    Luc-Olivier Stramke


